



32^e réunion annuelle du Réseau des Hauts Fonctionnaires des Centres de
Gouvernement de l'OCDE
Palais de La Moneda, Santiago, 24 et 25 octobre 2013

Le jeudi 24 octobre, au Palais de La Moneda, le président Sebastián Piñera a inauguré la 32^e réunion annuelle du Réseau des Hauts Fonctionnaires des Centres de Gouvernement des pays de l'Organisation pour la Coopération et le Développement Économique (OCDE).

Cette réunion a duré deux jours, durant lesquels ont été analysées l'importance des progrès en matière de transparence et la probité dans la gestion publique.

Au cours de son intervention, le secrétaire général de cet organisme, Ángel Gurría, a insisté sur le fait que l'Europe, et en particulier l'Espagne, ont déjà surmonté cette crise et ont entamé un processus de croissance modérée.

Reprenant ses mots, le Président Piñera a souligné les avancées économiques du Chili.

Le mandataire a ajouté que le Chili a enregistré un taux de croissance de 5,8%, a pratiquement pu atteindre le plein emploi, et, de plus, a réussi à accroître les salaires à un rythme supérieur aux 3% réels annuels, raisons pour lesquelles nous les Chiliens pouvons-nous sentir très fiers.

MundoChile a eu l'honneur de participer à cette importante réunion de tout premier rang en fournissant ses services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons linguistiques anglais-espagnol et français-espagnol au cours de ces deux jours d'intense activité.

